

MAN unterstützt „Tabaluga“-Tournee

MAN wird bei der diesjährigen Musical-Tournee „Tabaluga und die Zeichen der Zeit“ von Peter Maffay Fahrzeuge für die Logistik zur Verfügung stellen. 15 Sattelzugmaschinen und zwei Busse kommen im Herbst zum Einsatz, um das Bühnenbild, die Ausrüstung und die Crew durch ganz Deutschland zu fahren. Kinder des MAN-Kindergartens „Löwenkinder“ in München enthüllten zusammen mit „Tabaluga“ und Peter Maffay den ersten Tabaluga-Truck.

Bei der Tabaluga-Tour werden 15 Ultra-Sattelzugmaschinen vom Typ TGX 18.440 über 250 Tonnen Material von Stadt zu Stadt bringen. Mit den 440 PS starken Lkw werden dann unter anderem zwölf Kilometer Kabel, 150 Motoren und Aufbauten für circa 450 Quadratmeter Bühnenfläche transportiert. Die Lkw verfügen über XXL-Fahrerkabinen, um den Fahrern auf ihren langen Strecken optimalen Komfort zu bieten. Zwei Reisebusse vom Typ MAN Lion's Coach bringen die etwa 40 Künstler und Tänzer zu ihren Auftritten in 17 deutschen Städten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



MAN unterstützt die „Tabaluga“-Tournee von Peter Maffay.